

Sessionsauftakt in neuem Gewand

Dank der großzügigen Spende der Volksbank Daaden eG durfte sich das Showtanzteam der KG Herdorf pünktlich zum Auftakt in die neue Karnevalssession 2014/15 über neue Trainingsanzüge freuen.

Das Showtanzteam, welches aus 27 Tänzerinnen und 2 Tänzern im Alter zwischen 18 und 37 besteht, präsentiert sich in diesem Jahr unter dem Motto „Leinen los – Zeit zum Entern“ als Matrosen.

Wie Trainerin Jasmin Thiel verriet, darf sich das Publikum auf einen abwechslungsreichen und choreografisch hochkarätigen Tanz freuen. Die Aufführungspremiere fand am 01. November in Morsbach (Westerwald) statt.

Bis zum karnevalistischen Höhepunkt im Februar des kommenden Jahres reist das Team Woche für Woche zu befreundeten Karnevalsvereinen. Die einheitlichen Trainingsoutfits kommen da mehr als gelegen.

Die Volksbank Daaden eG unterstützt Sportgruppen der Region bereits seit vielen Jahren. Das Showtanzteam der KG Herdorf ist durch seine kontinuierliche Leistung auch überregional bekannt und hat bereits erfolgreich an Wettbewerben des RKK teilgenommen.

